

Un Congreso de una magnitud y profundidad difícil de soñar

052

COMAHUE Nuestra Región N° 6 / Mayo 2018

El VII Congreso Nacional y V Internacional de Investigación Educativa dejó una marca académica difícil de igualar e indica una dirección a seguir por cualquier grupo de investigadores que quiera abrir el debate en su disciplina. Por la cantidad de participantes, ponencias, mesas de trabajo y foros, enriquecida por la variedad de temáticas y el rigor y profundidad con la que fueron tratadas.

El Congreso demandó de un enorme esfuerzo para las autoridades, docentes, no docentes y estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Educación y Psicología, que contaron con el apoyo decidido del Rectorado y de la Fundación de Nuestra Universidad. Los números tienen una magnitud colosal para el ámbito académico. Hubo 3.500 inscriptos que llegaron de toda la geografía argentina y buena parte de los países de La-

tinoamérica, 36 mesas de trabajo en la que se presentaron 454 ponencias y 21 foros de debate. El epicentro del Congreso fue el campus de la facultad, con seis subsedes repartidas entre las ciudades de Cipolletti y Neuquén.

Los foros convocaron a organizaciones sociales, gremios, comunidades de pueblos originarios, otras universidades, representantes de distintos niveles del estado y actores de la sociedad civil.

FUNYDER participó activamente de dos espacios de debate con potencia temática y diversidad de abordajes. Uno fue el foro 'La Educación Pública en la arena política', el jueves 19 de abril, con la participación de las diputadas nacionales por Río Negro María Emilia Soria y Silvia Horne y la profesora y Dra. en Educación Silvia Barco. Un público heterogéneo colmó las instalaciones del Cen-

tro Cultural de Cipolletti y siguió con atención las exposiciones. Luego se abrió un revitalizador intercambio en el que participaron docentes de otras universidades, alumnos de la Universidad, muchos docentes de escuelas públicas y militantes gremiales y políticos.

El otro fue en la mañana del viernes 20 de mayo, en el Rectorado, donde se realizó la mesa de prensa "Desafíos y Estrategias para la Inclusión Educativa y Laboral de Adolescentes y Jóvenes", que promueve la inclusión educativa y el acercamiento al mundo laboral de adolescentes y jóvenes de 16 a 24 que viven en contextos de vulnerabilidad.

El rector Gustavo Crisafulli, junto a la decana de la Facultad de Ciencias de la Educación, Dra. Adriana Hernández, y la secretaria de Investigación, Dra. Silvia Martínez, y el director de la Fundación de la Universidad



FUNYDER, licenciado Gustavo Ferreryra, recibieron a los especialistas Maró Guerrero de Ecuador, Rubén Quintanilla de El Salvador, Valeria Caggiano y Enrique Deibe de Uruguay, Eliane Ribeiro de Brasil, Claudia Jacinto y Rolando Kandel de Buenos Aires, y la Dra. Adriana Puiggrós que realizó una intervención por teleconferencia. Estuvieron representadas, entre otras instituciones, la Fundación La Salle, la Fundación SES, la

Fundación DYA y la Liga Iberoamericana de Organizaciones Sociales. Fue intercambio de ideas profundo, con claridad de conceptos y en el que se forjaron lazos para continuar trabajando de manera asociada en el futuro.

Sin dudas es un gran mérito de toda la comunidad de la Facultad de Ciencias de la Educación y Psicología y en especial de sus autoridades, con un beneficio neto para toda la Comunidad de la Región.

A todos y cada uno de los actores que posibilitaron que un evento académico de esta magnitud se desarrolle en nuestra Universidad Nacional del Comahue, nuestras más sinceras felicitaciones. ●

053

COMAHUE Nuestra Región N° 6 / Mayo 2018

18, 19 y 20 abril de 2018



VII CONGRESO NACIONAL Y V INTERNACIONAL DE
INVESTIGACIÓN EDUCATIVA

"Políticas y prácticas de producción y circulación de conocimiento.
A 20 años del I Congreso de Investigación Educativa en la UNCo"



Secretaría de
Investigación



RECORTE DE MURAL "LA MEMORIA"
GRAL. FERNÁNDEZ ORO, RÍO NEGRO (2016)
ARTISTA JHONNY AZAGUATE Y OTROS.